

Final fantasy X-2 : Yuna, le retour - 1/1

J'ai le plaisir et le devoir de vous annoncer que final fantasy X-2 sortira en décembre 2003 en Europe. En attendant, voici quelques petites images pour vous faire patienter.

Le jeu

Le célèbre jeu de la saga revient mais cette fois, c'est Yuna qui part à la recherche de Tidus en compagnie de Rikku et de Paine (de gauche à droite : Rikku, Yuna et Paine).

A elle 3, elle forme l'équipe "Yuripa" ou l'équipe des "mouettes". Si Rikku était déjà dans le 10, Paine fait pour la première fois son apparition.

Moments forts comme dans tout les final mais ai-je besoin de le préciser ?

Les vêtements et les lieux

Le jeu en lui même est fort bien conçu avec quelques changements vestimentaires par rapport au 10 (qui cela dit, au passage, vont à merveille à nos héroïnes). Yuna a échangé sa longue robe contre une mini jupe qui ne laissera pas perplexe les joueurs. Rikku est, quand à elle, passée chez le coiffeur se faire des tresses. Quand à Paine, elle est vêtue de vêtements noirs qui lui donnent un côté sombre et assez mystérieux.

Les lieux ont quelques peu changés, la ville de Kilika est reconstruite (elle avait été détruit par Sin au début de final 10), le stade de blitzball de Luca est devenu une salle de concert (Yuna y chante au début du jeu).

Les combats

Pour la première fois, Square munit une fille de 2 pistolets (Yuna) et une autre d'une épée gigantesque (Paine). Oula, on se demande ou va le monde. En fin bref parlons un peu des combats.

Voilà le retour de notre bonne vieille ATB (active time battle) et un tout nouveau système de combat : les jobs. Les jobs sont un système de transformation. Quand nos héroïnes changent de jobs, leurs capacités changent en même temps que leurs tenues. Les jobs s'acquièrent en remplissant une mission ou en parlant à des personnages. De plus, les combats de début seront plus facile qu'à l'habitude pour les débutants.

Voici quelques noms de jobs : guneuse, dresseuse, samouraï, chevalier noire, joueuse, et encore beaucoup d'autres.

Opinion

On voit que Square a mit le paquet pour réaliser cette suite. Je ne suis pas déçu des graphismes et des combats. Par rapport aux autres final, celui-ci sera de loin le meilleur (mais ça, chacun a son opinion). J'espère seulement que les voix seront en français cette fois-ci. En tous cas, merci Square pour cette suite de final fantasy X-2.